



Philippe Pacreu accompagnait de futurs résidents dans leur visite.



Immobilier, Ille-sur-Têt

Publié le 24/05/2025 à 22:53

Correspondant



00:00 / 02:39

Powered by ETX Majelan

14 logements sont proposés.

Le béguinage, situé dans le quartier de la Caseta, est en voie de finition. Philippe Pacreu, responsable des candidatures à la vie en béguinage, et Sandra Rozette, responsable communication et relations publiques, ont guidé trois futurs habitants dans ce lieu de vie réservé aux seniors.

Cet immeuble d'un étage avec ascenseur est à taille humaine. Il propose 14 logements adaptés (T2 et T3), ainsi qu'un studio d'accueil destiné aux familles de passage ou à des séjours d'immersion pour découvrir la vie en béguinage. Les habitants disposeront de plusieurs espaces partagés propices à la convivialité et au lien.

Ce projet, porté par l'association Vivre en béguinage, offre une façon différente de vivre sa retraite.

Édith a porté un regard intéressé sur ce concept : *"J'aime ce projet car il me fait sortir de l'isolement. C'est plein de convivialité. Je suis africaine et on est très famille. J'aime la solidarité et le besoin de s'entraider. Le fait de me retrouver en communauté m'attire. En Afrique, quand on ne voit pas le voisin pendant 48 heures, les gens vont taper chez lui pour savoir ce qui se passe"*.

Marie est venue avec son époux : *"Là où on habite, c'est grand. On voulait quelque chose de plus petit. On réfléchit. On trouve que le lieu est fonctionnel. Les appartements ont l'air bien conçus"*.

Et Sandra Rozette d'ajouter : *"On a des personnes qui ont vécu 45 ans dans leur maison et décident de quitter ce lieu où ils ont passé leur vie, de réduire leurs meubles. C'est un changement. C'est pour ça qu'on fait des réunions, pour qu'ils aient le temps d'en discuter. Tout le monde vient en béguinage pour partager des moments, pour s'entraider, pour être bienveillant. Il y a une charte de vie qui est signée. Ce n'est pas évident de vivre ensemble, c'est tout un process. Il y a des réunions qui sont faites avec des professionnels, pour aider à dénouer les conflits. Il y a un régulateur du vivre ensemble qui interviendra régulièrement, pour arriver à réfléchir ensemble, évoluer ensemble, se remettre en question"*.

Un coordinateur de la vie sociale et partagée, interviendra pour animer les projets collectifs, encourager les liens et favoriser la participation de chacun. Un accompagnateur santé, assurera une veille bienveillante et préventive, en lien avec les professionnels de santé locaux.

Les personnes intéressées peuvent solliciter un dossier de candidature auprès de Philippe Pacreu.

Informations au : 04 11 81 61 24 ou [contact@beguinage.net](mailto:contact@beguinage.net)